EL PUEBLO DE CEUTA - MARTES, 28 DE MARZO DE 2017

El IMSERSO organiza un partido de baloncesto en silla de ruedas

El encuentro entre el equipo del CRMF-Imserso de San Fernando y CERMI-Ceuta se celebrará mañana día 29 de marzo en memora del ceutí Juan Ignacio Pérez

EL DIJERIO

CEUTA.- El Centro de Recuperación de Personas con Discapacidad -CRMF-Imserso de San Fernando, en Cádiz y la Dirección Territorial del Imserso en la Ciudad Autónoma de Ceuta han organizado de manera conjunta para mañana miércoles, día 29 de marzo, un partido de baloncesto en silla de ruedas en memoria del ceutí Juan Ignacio Pérez, usuario durante varios años del centro gaditano une felleció hace unos meses.

y que falleció hace unos meses.

El partido de baloncesto, que se disputará en el Polideportivo Antonio Campoamor,, a partir de las doce de la mañana, enfrentará al equipo de baloncesto en silla de ruedas del CRMF-Imserso de San Fernando, en el que jugaba Juan Ignacio Pérez, y el equipo recién conformado para la ocasión, CERMI-Ceuta. Precisamente, esta entidad ha sido una de las instituciones que no ha dudado en colaborar en la realización de este evento, al igual que la Consejeria de Juventud, Turismo y Deporte de la Ciudad de Ceuta y la Federación de Baloncesto.

deración de Baloncesto.
Gracias a esta colaboración interinstitucional, el encuentro "in memoriam" no sólo servirá como homenaje al propio Juan Ignacio sino que "contribuirá", según ha explicado el director territorial del Imserso en Ceuta, Alfonso Grande, "a acercar el deporte adaptado al público escolar que participará como público en el evento, gracias a la colaboración de la Federación de Baloncesto, y contribuirá así a sensibilizar respecto a las capacidades de las personas con discapacidad y a su integración a través del deporte".

"Creemos, además, que vamos a colaborar a transmitirles valores fundamentales como la cultura del esfuerzo en el ámbito deportivo, y fuera del mismo, la capacidad de superación y el trabajo en equipo".



El encuentro entre el equipo del CRMF-Imserso de San Fernando y CERMI-Ceuta cuenta con la colaboración de la Consejería de Juventud, Turismo y Deporte de la Ciudad de Ceuta y la Federación de Baloncesto . / FOTO EL PUEBLO

"Queremos crear una semilla", ha explicado Grande, "en la promoción del deporte para personas con discapacidad en Ceuta, y este homenaje es una ocasión extraordinaria para visibilizar esta práctica denortiva".

deportiva".

Respecto a la celebración del evento en la ciudad autónoma, la directora del CRMF-Imserso San Fernando, Concha Mayoral, ha explicado que "dado que Juan Ignacio vivía en la Ciudad Autónoma, era allí donde debíamos tributarle este homenaje, y qué mejor forma de hacerlo que a través de sus compañeros y en uno de los espacios en los que él más disfrutaba, el deporte, en su calidad de jugador de baloncesto en silla de ruedas del equipo del centro".

"Nuestros usuarios, los que

"Nuestros usuarios, los que fueron sus compañeros de juego, están realmente ilusionados por participar en este encuentro por Juan Ignacio", ha asegurado. Mayoral también ha destacado la grata y positiva colaboración que se ha establecido entre todas las instituciones en Ceuta, "sólo hemos encontrado ganas de trabajar conjuntamente y de sacar adelante este emotivo homenaje en la que es, sin duda, una colabo-

ración institucional modélica".

Juan Ignacio Pérez, que ingresó en el CRMF-Imserso de San Fernando para seguir un programa de formación y rehabilitación, destacó durante su estancia en él por convertirse en una persona muy querida tanto para los usuarios y usuarias como por los cuidadores y resto del personal. De él, no sólo sobresalió el gran aprovechamiento que realizó de todas las posibilidades for-

mativas y rehabilitadoras del centro sino también, y especialmente, el profundo cariño que supo ganarse por su inconfundible y amable sonrisa, su predisposición a ayudar a los compañeros, su generosidad y su humildad. Su enorme fuerza de voluntad, su gran sentido de la responsabilidad y su trabajo le llevaron a pasar de no tener estudios reglados a completar la formación secundaria e iniciar estudios universitarios a través de la UNED, primero en San Fernando y después en Ceuta.

UNED, primero en San Fernando y después en Ceuta.

El partido "In memoriam" a Juan Ignacio Pérez –el miércoles 29, a las 12 horas-, estará precedido de una breve rueda de prensa en la que intervendrán representantes de las instituciones organizadoras y colaboradoras así como familiares de Juan Ignacio Pérez.

El Campus acoge el jueves una charla sobre el rendimiento de ventas

E.P.CEUTA. Dentro del ciclo de conferencias, cursos y jornadas del Vicedecanato de Investigación, Relaciones Internacionales y Posgrado, en colaboración con el Máster en Tecnología para la Investigación de Mercados y Marketing y con el Máster en Marketing y Comportamiento del Consumidor (Campus de Granada), este jueves día 30 de marzo el profesor Wagner Kamakura impartirá en el Salón de Grados una conferencia en castellano titulada 'Identifying Sales Performance Gap with Internal Benchmarkint' de 17.00 a 18.30 horas.

17.00 a 18.30 horas.
Seguidamente, tendrá
docencia en el Máster en
Tecnologías para la Investigación de Mercados
y Marketing en el aula 29,
abierta también para aquelos estudiantese que quieran asistír.

ran asistir.

El profesor Wagner Kamakura nació en Sao Paulo (Brasil), descendiente de una familia japonesa que emigró a ese país. En Brasil se graduó como ingeniero mecánico, se diplomó en Ciéncias Empresariales e hizo un máster de ingeniería industrial. Su inquietud intelectual y sus deseos de formación le llevaron a continuar estudios lejos de su país en la Universidad de Texas, en Austin, realizando el doctorado en Ciencias Empresariales dentro de la especialidad de Marketing con una clara orientación cuantitativa y bajo la dirección del profesor Rajendra K Sirvastava.

dra K. Sirvastava.

Dentro de las Ciencias
Económicas y Empresariales, su trayectoria de investigador se centra en la
gestión y, particularmente,
en márketing. Y puesto que
éste versa sobre el comprotamiento en el intercambio, también es obligada
la conexión con la psicología, sociología, estadística
o métodos cuantitativos.

